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 METEO cerca nel sito  

Pordenone, 19 feb ‐ "L'acqua ad Aviano non è potabile
perché non risponde ai requisiti di sapore e odore, anche
se consumarla non produrrebbe alcun effetto sulla salute
delle persone. Tuttavia ci troviamo in una condizione
d'emergenza e condividiamo la scelta del sindaco di aver
adottato un'ordinanza di divieto d'uso in via
precauzionale".

È quanto ha riferito il vicegovernatore del Friuli Venezia
Giulia con delega alla Salute, Riccardo Riccardi, al termine
del tavolo di crisi sulla potabilità dell'acqua ad Aviano
(Pordenone), riunito con urgenza oggi pomeriggio a
Pordenone nella sede della direzione generale dell'Azienda
per l'assistenza sanitaria, alla presenza dell'Amministrazione
comunale, del gestore Hydrogea, della Protezione civile e
del dipartimento regionale di prevenzione.

"Stiamo fronteggiando l'emergenza ‐ ha evidenziato Riccardi
‐ e valutando le diverse cause che hanno provocato questa
situazione. Già verificato, comunque, che il problema è
esclusivamente organolettico poiché l'acqua non presenta
alcuna alterazione chimica".

L'acqua quindi può essere utilizzata per lavarsi e può essere
usata negli allevamenti anche per l'abbeveramento degli
animali.

Per l'uso potabile Hydrogea ha installato undici cisterne che
consentono l'approvigionamento ad un bacino di circa 7.500
abitanti. Sono inoltre state fornite delle cisterne in alcuni
punti sensibili, dove l'acqua viene utilizzata per usi
alimentari, tra cui il Centro di ricerca oncologico (Cro), la
casa di riposo e l'istituto alberghiero. Nelle prossime ore
saranno coperte le esigenze specifiche anche degli asili e
del centro disabili.

Contemporaneamente si sta indagando sulle possibili cause
del fenomeno, anche se al momento l'ipotesi più plausibile
sembra ricondurre al maltempo di fine ottobre e ai depositi
di legname abbattuto che si è ammassato sul lago e sul
bacino idrico della diga di Barcis e di Ravedis da cui viene
captata l'acqua dell'acquedotto e dove il livello è
attualmente molto basso.

"La carenza di acqua nei bacini e la prolungata siccità
sembrano essere la prima concausa di quanto sta
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accadendo, ma non escludiamo che le ragioni possano
derivare anche dall'attività manutentiva degli impianti", ha
riferito Riccardi. Su questo punto la Regione convocherà
immediatamente il Consorzio di bonifica Cellina‐Meduna ed
Edison in qualità di gestori del bacino idroelettrico.

"Una delle ipotesi in esame è che il pescaggio dell'acqua ai
fini potabili stia avvenendo a livelli più bassi del consueto
per la scarsità d'acqua e che quindi questa sia più
facilmente alterata dai residui e dai depositi derivati dal
maltempo di fine ottobre" ha precisato ancora Riccardi. In
sintesi, l'ipotesi più probabile è che il cattivo odore e
sapore sia determinato dalla reazione di una sostanza
organica a contatto con il cloro con cui l'acqua viene
trattata a fini della potabilità. L'acqua risulta in ogni caso
batteriologicamente inalterata.

Come ha spiegato il vicegovernatore, "la macchina
operativa regionale si sta muovendo in due direzioni per
ridurre al minimo i tempi dell'emergenza. Da un lato stiamo
verificando la possibilità di avviare procedure d'urgenza in
deroga, per realizzare dei nuovi pozzi con cui attingere
direttamente dalla falda freatica, nell'ambito dell'emergenza
maltempo".

"Contemporaneamente ‐ ha proseguito Riccardi ‐
cercheremo di capire se i programmi manutentivi dei
gestori del bacino della Valcellina sono modificabili per
innalzare il livello dell'acqua e, di conseguenza, quello del
pescaggio".

I tempi dell'emergenza saranno quindi ridotti al minimo
"anche se la tempistica resta difficile da definire e
prudenzialmente riteniamo che i disagi potrebbero
protrarsi per alcuni mesi; molto dipenderà anche dal clima e
dall'incidenza delle piogge", ha concluso Riccardi.

La prima segnalazione al Comune risale all'11 gennaio; sono
state immediatamente avviate verifiche e analisi chimico‐
batteriologiche che hanno dato esito negativo. Dopo
l'incremento delle segnalazioni, soprattutto nell'ultima
settimana, il Comune, in via prudenziale e su indicazione
dell'Aas, ha emesso un'ordinanza di non potabilità in vigore
da oggi.

Al momento non si esclude che il fenomeno possa
interessare un territorio più ampio, pertanto sono in corso
delle verifiche anche nei comuni limitrofi e già oggi verrà
installata una cisterna supplementare a San Leonardo.

"L'emergenza si è anche venuta a creare per la vulnerabilità
del sistema di approvvigionamento dell'acqua che coinvolge
l'intera regione. Un tema che va affrontato a livello
strutturale pensando ad un piano di lunga durata che metta
al sicuro il patrimonio di un bene prezioso per tutti", ha
concluso Riccardi. ARC/SSA/fc
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ACCEDI

 

Emergenza esondazione del "Verdura",
Musumeci: "Servono 5 milioni ma
interverremo"
La Protezione civile, nei giorni immediatamente successivi all’alluvione, aveva effettuato
verifiche e una manutenzione ordinaria alla foce del fiume

Cronaca / Ribera

Redazione
19 febbraio 2019 16:04

I più letti di oggi
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girgentane, chiesti 714 mila euro
all'Asp

L’ alluvione di novembre ha causato diversi problemi. Ad essere in

ginocchio anche l’agricoltura. Il governatore di Sicilia, Nello Musumeci,

ha voluto incontrare i sindaci dell’Agrigento. Due interventi - uno a breve e

l’altro a medio termine - per risolvere definitivamente i problemi creati nel

Riberese dalle esondazioni del fiume Sosio-Verdura. E’ il risultato dell’incontro

organizzato a Palazzo d’Orleans dal presidente della Regione Siciliana, Nello

Musumeci, con i sindaci del comprensorio agrigentino e i rappresentanti locali

delle associazioni agricole.

Erano presenti, per conto dell’amministrazione regionale, i dirigenti generali

dei dipartimenti: Protezione civile Calogero Foti, Agricoltura Carmelo Frittitta,

Sviluppo rurale Mario Candore, Tecnico Salvatore Lizzio; oltre al soggetto

attuatore dell’Ufficio contro il dissesto idrogeologico Maurizio Croce e al capo

del Genio civile di Agrigento Calogero La Mendola. In rappresentanza dei

Comuni alla riunione hanno partecipato i primi cittadini di Burgio Francesco

Matinella, di Calamonaci Pellegrino Spinelli, di Caltabellotta Paolo Segreto, di

Chiusa Sclafani Francesco Di Giorgio, di Lucca Sicula Salvatore Dazzo, di

Sciacca Francesca Valenti, di Villafranca Sicula Domenico Balsamo, il

vicesindaco di Ribera Nicola Inglese e l’assessore all’agricoltura Domenico

Aquè.

"Ho ascoltato nel dettaglio - spiega il governatore - le richieste di amministratori

e agricoltori. Alla luce dei pareri acquisiti, ritengo che la via da praticare sia

quella di una prima opera, del costo complessivo di 5 milioni di euro sui punti

più vulnerabili del corso d’acqua, lungo 15 chilometri. Si interverrà con la

pulitura dell’alveo e la rimozione di fanghi e sterpaglie, sulla base di un

progetto che verrà predisposto dall’ufficio del Genio civile di Agrigento e

consegnato entro 60 giorni. E’ nostro dovere sostenere il comparto agricolo,

alle prese con mille difficoltà".
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La Protezione civile, nei giorni immediatamente successivi all’alluvione del 2 e

3 novembre scorso, aveva effettuato verifiche e una manutenzione ordinaria

alla foce del fiume, ma oggi l’obiettivo è quello di abbassare il livello dell’acqua

a protezione delle colture, degli attraversamenti e delle strutture aziendali che

hanno subito ingenti danni. Occorre ora, dopo anni di incuria, una soluzione

complessiva. 

"Proprio per questo - ha spiegato il governatore -  in una seconda fase, sarà

necessario unire le forze e le progettualità delle varie strutture tecniche per un

intervento più radicale da 15 milioni di euro che ottimizzi i costi e le risorse,

con l’obiettivo di garantire la sicurezza di tutto il territorio attraversato dal

Sosio-Verdura. Non escludo il ricorso al “contratto di fiume”, se più celere ed

efficace, e nei prossimi giorni investirò del tema il comitato tecnico-scientifico

dell’Autorità idrica appena costituita dal mio governo". 

Sul tema del rincaro dei canoni irrigui e sulla possibilità di un Piano di

ammortamento delle cartelle del 2013, sollecitato dagli agricoltori, il presidente

Musumeci ha assicurato che nei prossimi giorni incontrerà i vertici dei due

Consorzi di bonifica, per concordare una soluzione possibile e compatibile con

le norme di contabilità pubblica.

Argomenti: incontri

Tweet

Attendere un istante: stiamo caricando i commenti degli utenti...

Questa funzionalità
richiede un browser con
la tecnologia
JavaScript attivata.

Commenti

Notizie di oggi

CRONACA

Accerchiata e sbranata da
un branco di cani, 60enne
trasferita al Civico

CRONACA

Aggrediti due assessori e
bloccata la raccolta,
scoppia la "guerra" a
Porto Empedocle

CANICATTI

Minore guida autocarro
senza patente, fermato
dalla polizia: maxi multa

CRONACA

Emergenza esondazione
del "Verdura", Musumeci:
"Servono 5 milioni ma
interverremo"

I più letti della settimana

Accerchiata e sbranata da un branco di cani, 60enne trasferita al Civico

"L'ho visto a terra maciullato", racconto schock di un collega dell'operaio morto
in cantiere

Traffico di droga, scoperta una associazione a delinquere: 15 arresti

Traffico di hashish, scatta il blitz "Mare magnum" con 15 arrestati: ecco tutti i
dettagli

Aggrediti due assessori e bloccata la raccolta, scoppia la "guerra" a Porto
Empedocle

"Rompe il naso a pugni alla moglie incinta e picchia la figlioletta di un anno",
chiesta condanna
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Napoli, 19 Febbraio 2019 - 13:21 fonte: AGV - Agenzia Giornalistica il Velino di Redazione Campania

      

Agrobiodiversità autoctona del Cilento e miglioramento dell’efficienza irrigua.

Sono questi i temi centrali del progetto che sarà presentato a Prignano Cilento, in

provincia di Salerno, il 22 febbraio. L’annuncio sul sito dell’Assessorato

all’Agricoltura della Regione Campania.

Il progetto mira a favorire la partecipazione delle aziende agricole alle misure del PSR,

il rilancio delle produzioni dell’agrobiodiversità autoctona e l’ottimizzazione della

risorsa idrica. Per raggiungere questi obiettivi sono state previste 2 differenti modalità

di animazione che si integrano tra loro. Da un lato una forma di animazione

specialistica/scientifica realizzata da figure di conclamata competenza messe a

disposizione da partner specialistici, dall’altro una forma di animazione continuativa

svolta da figure esperte locali con l’obiettivo di favorire la metabolizzazione delle

innovazioni proposte dai soggetti scientifici e quindi l’effettiva applicazione di queste

tecniche all’interno delle pratiche colturali abituali anche con particolare riferimento

all’ottimizzazione e gestione della risorsa idrica.In particolare il progetto mira a

promuovere un rilancio di un modello di agricoltura sostenibile in grado di far leva

sulla valorizzazione delle varietà autoctone, in un territorio dotato di una grande

ricchezza di biodiversità e del patrimonio culturale della Dieta Mediterranea, ma che

vive un declino dell’attività agricola dovuto a una crisi strutturale che mette a rischio il

mantenimento di questa ricchezza e patrimonio.

Obiettivi del progetto:

1. Animazione sulle misure del PSR indicate nel progetto;

2. Rilancio di un paniere di prodotti dell’agrobiodiversità autoctona;

3. Attività di sensibilizzazione finalizzata alla salvaguardia della biodiversità

naturalistica e

alla protezione e gestione del suolo;

4. Tutela e valorizzazione del paesaggio (ricostituzione delle siepi, muretti a secco,

ciglionamenti, rinaturalizzazione di zone degradate o abbandonate);

5. Informazione e formazione sulle buone pratiche agricole;

6. Sensibilizzazione rispetto a tecniche di gestione finalizzate alla tutela della risorsa
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idrica.

Le aziende, in questo modo, saranno stimolate alla comprensione dell’importanza dei

problemi ambientali connessi alle principali pratiche agricole e pertanto accederanno

alle misure del PSR preposte al raggiungimento di tali obiettivi.

Partner del Progetto: Consorzio di Bonifica Velia (Capofila); Consorzio irriguo

Miglioramento fondiario;

Legaambiente Campania ONLUS; Dipartimento di Agraria Università degli Studi di

Napoli; Società Agricola la Petrosa SRL; Cammarota Gigliola; Chirico Benedetto;

Società Agricola Semplice i Moresani di Carmine Monzo & C.; Bortone Cosimo; Galietti

Marco; Iannicelli Alberta; Fattoria dell’Alento Società Agricola a r.l.; Romano Francesca;

Cilento Invest srl; Maio Felice; Cilento Servizi Società Cooperativa.
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redazione

Il 19 febbraio 2019

 

 

A Villa San Giovanni promozione e difesa agricoltura
Strategia condivisa da Comune e Consorzio di bonifica

Testo-

Testo+

Commenta

“Entro questo giovedì trasmetteremo al Consorzio di Bonifica tutte le istanze presentate dai consorziati presso gli uffici comunali di

Motta, Lazzaro e Serro Valanidi relative agli avvisi di pagamento, ruolo 2017, e oggetto degli incontri pubblici delle scorse settimane”.

Mi piace 0 Condividi

P O L I T I C A  R E G I O N A L E

Registrati  Entra

19 febbraio 2019 (martedì)

         Home Calabria Blog Sport Italia Mondo Politica Interessi ApprodoTV Ci hanno lasciato
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Partecipa alla discussione

MESSAGGIO:*

NOME*

EMAIL*

SITO WEB

INVIA MESSAGGIO

di Francesco Garritano

ALIMENTARSI

CONSAPEVOLMENTE

di Pino Romeo

AMBIENTIAMOCI

di Francesco Fontana

DIARIO DI VIAGGIO IN

CALABRIA

di Luigi Longo

L'AFFONDO

A comunicarlo è l’assessore all’Agricoltura Domenico Infortuna che, insieme al sindaco Giovanni Verduci e al presidente del Consiglio

comunale Giovanni Gattuso, a seguito delle numerose segnalazioni dei cittadini sorpresi dal dover versare delle somme quale

contributo per bonifiche o opere irrigue, nell’ultimo mese si è fatto promotore di alcune iniziative per un maggiore dialogo tra i due enti,

le associazioni e i consorziati

“Il presidente del Consorzio, Giovandomenico Caridi – aggiunge l’assessore – che ringrazio per la disponibilità al confronto e la capacità

di cogliere il malumore di alcuni nostri concittadini, ha comunicato che nei prossimi dieci giorni i suoi uffici esamineranno tutte le

segnalazioni giunte, verificheranno quanto evidenziato e adotteranno i provvedimenti opportuni”.

“Nelle riunioni di metà gennaio – ricorda Infortuna – il Consorzio si era già impegnato a prorogare i termini per il pagamento degli

avvisi, a partecipare ad un incontro e ad esaminare alcune posizioni contributive incerte. Il Comune, invece, si è reso disponibile ad

accogliere le richieste, limitando così i disagi ai contribuenti e garantendo uno sportello presso le sedi comunali”.

“Nell’assemblea pubblica dello scorso primo febbraio ospitata all’interno della sala del Consiglio comunale – continua l’assessore–

grazie anche alla collaborazione dell’associazione Imprenditori agricoli mottesi, è stato approvato un programma con tempi certi per la

consegna delle segnalazioni e le successive valutazioni. Concluse queste due prime fasi nel rispetto dei tempi prestabiliti, adesso il

Consorzio avvierà una procedura interna che sarà completata in pochi giorni”.

“Il futuro della nostra realtà – evidenzia Infortuna – anche per un rilancio demografico ed abitativo, è sicuramente lo sfruttamento dei

terreni ed un maggiore investimento nel settore agricoltura. Per fare questo è necessario un maggiore impegno di tutti,

amministrazione, consorzio, associazione, piccoli e medi proprietari terrieri. Dobbiamo puntare ad una maggiore competenza e

formazione anche in questo settore e l’associazione degli agricoltori può fare tanto. Dobbiamo avere una visione globale, differente

rispetto al passato. Dobbiamo pensare di aumentare il numero dei terreni coltivati, aumentare le aree servite direttamente dal

Consorzio, garantire l’irrigazione dei campi per più mesi, promuovere consorzi e cooperative”.

“L’Amministrazione comunale – conclude l’assessore delegato all’Agricoltura – è pronta ad investire attraverso dei piccoli fondi da

destinare per la messa in sicurezza della viabilità interpoderale. È stato già fatto, ma è necessario apportare alcune correzioni nelle

procedure adottate in passato per evitare situazioni spiacevoli che purtroppo si sono verificate”.
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 » PALERMO » AMBIENTE

Stop alle alluvioni nell’area di Ribera, due
interventi contro esondazioni fiume Sosio-
Verdura

di |  Redazione 19/02/2019     

Due interventi – uno a breve e l’altro a medio termine – per risolvere

definitivamente i problemi creati nel Riberese dalle esondazioni del fiume

Sosio-Verdura. E’ il risultato dell’incontro organizzato a Palazzo d’Orleans dal

presidente della Regione Siciliana, Nello Musumeci, con i sindaci del

comprensorio agrigentino e i rappresentanti locali delle associazioni agricole.

Erano presenti, per conto dell’amministrazione regionale, i dirigenti generali

dei dipartimenti: Protezione civile Calogero Foti, Agricoltura Carmelo Frittitta,

Sviluppo rurale Mario Candore, Tecnico Salvatore Lizzio; oltre al soggetto

attuatore dell’Ufficio contro il dissesto idrogeologico Maurizio Croce e al capo

del Genio civile di Agrigento Calogero La Mendola. In rappresentanza dei

Comuni alla riunione hanno partecipato i primi cittadini di Burgio Francesco

Matinella, di Calamonaci Pellegrino Spinelli, di Caltabellotta Paolo Segreto, di

Chiusa Sclafani Francesco Di Giorgio, di Lucca Sicula Salvatore Dazzo, di

Sciacca Francesca Valenti, di Villafranca Sicula Domenico Balsamo, il

vicesindaco di Ribera Nicola Inglese e l’assessore all’agricoltura Domenico

Aquè.

“Ho ascoltato nel dettaglio – spiega il  governatore – le richieste di

amministratori e agricoltori. Alla luce dei pareri acquisiti, ritengo che la via da

praticare sia quella di una prima opera, del costo complessivo di 5 milioni di

euro sui punti più vulnerabili del corso d’acqua, lungo 15 chilometri. Si

interverrà con la pulitura dell’alveo e la rimozione di fanghi e sterpaglie, sulla

500g Spaghetti Pasta farina di
grano siciliano variet
Perciasacchi

OLTRE LO STRETTO

Oroscopo del giorno martedì 19
febbraio 2019

timissimeUl
16:13 Ancora lontana la stabilizzazione dei

precari Asu, proclamati tre giorni di sciopero

16:00 Incidente sul lavoro in una scuola a

Palermo, operaio in codice rosso a Villa Sofia

15:58 Prima nazionale al Teatro Biondo,

debutta "Spettri" di Ibsen (FOTO)

15:46 Assemblea dei dipendenti del Comune di

Palermo approva l'accordo per il contratto

15:06 La Lega contro il sindaco di Monreale,

"Indennità illegittime per l'acquedotto del

Biviere"

14:55 150 querele da Mezzojuso per Giletti,

udienza per il primo esposto davanti al Gip di

Termini

PALERMO CATANIA CRONACA POLITICA LAVORO SPORTUtilizziamo i cookie per essere sicuri che tu possa avere la migliore esperienza sul nostro sito.
Chiudendo questo banner, scorrendo questa pagina, cliccando su un link o proseguendo la navigazione in altra maniera, acconsenti all’uso dei

cookie. 
Se vuoi saperne di più consulta la nostra .cookie policy OkOk
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base di un progetto che verrà predisposto dall’ufficio del Genio civile di

Agrigento e consegnato entro 60 giorni. E’ nostro dovere sostenere il comparto

agricolo, alle prese con mille difficoltà”.

La Protezione civile, nei giorni immediatamente successivi all’alluvione del 2 e

3 novembre scorso, aveva effettuato verifiche e una manutenzione ordinaria

alla foce del fiume, ma oggi l’obiettivo è quello di abbassare il livello dell’acqua

a protezione delle colture, degli attraversamenti e delle strutture aziendali che

hanno subito ingenti danni. Occorre ora, dopo anni di incuria, una soluzione

complessiva.

“Proprio per questo – ha spiegato il governatore – in una seconda fase, sarà

necessario unire le forze e le progettualità delle varie strutture tecniche per un

intervento più radicale da 15 milioni di euro che ottimizzi i costi e le risorse, con

l’obiettivo di garantire la sicurezza di tutto il territorio attraversato dal Sosio-

Verdura. Non escludo il ricorso al “contratto di fiume”, se più celere ed efficace,

e nei prossimi giorni investirò del tema il comitato tecnico-scientifico

dell’Autorità idrica appena costituita dal mio governo”.

Sul tema del rincaro dei canoni irrigui e sulla possibilità di un Piano di

ammortamento delle cartelle del 2013, sollecitato dagli agricoltori, il

presidente Musumeci ha assicurato che nei prossimi giorni incontrerà i vertici

dei due Consorzi di bonifica, per concordare una soluzione possibile e

compatibile con le norme di contabilità pubblica.

Palermo

Ancora lontana la
stabilizzazione dei
precari Asu, proclamati
tre giorni di sciopero

«
#alluvionati ribera #incontro sindaci riberese #interventi alluvioni ribera

#sosio-verdura

14:22 Recuperato dalla polizia l'arredo rubato

al Bar San Domenico

« »

Ancora lontana la
stabilizzazione dei
precari Asu, proclamati
tre giorni di sciopero

Incidente sul lavoro in
una scuola a Palermo,
operaio in codice rosso a
Villa Sofia

La giunta per le
autorizzazioni dice no al
processo al Vice
Premier Salvini
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Appuntamenti Cronaca Economia Lavoro Meteo Politica Salute Scuola Sociale Sport Trasporti Viabilità

UTILIZZO COOKIE CHI SIAMO PRIVACY POLICY COMUNICA CON NOI cerca nel giornale...  vai

Prima pagina Bologna Appennino bolognese Modena Reggio Emilia Regione

Mi piace 0
 

» Ambiente - Regione

Emilia Centrale: presentati i primi 19 progetti per 36 milioni di euro
(oltre 5 milioni di metri cubi di risparmio)
19 Feb 2019

    

Per “custodire le acque e coltivare il futuro” – slogan del Consorzio dell’Emilia Centrale all’insegna dell’unità
d’intenti per salvaguardare il territorio gestito e incrementare il valore della risorsa idrica a beneficio
dell’economia e dell’ambiente del vasto comprensorio – il nuovo Consiglio consortile, riunitosi per la prima volta
nel 2019 dopo la seduta inaugurale del 2018 in cui sono state attribuite le cariche all’indomani delle elezioni, ha
varato nei giorni scorsi un massiccio ed ambizioso piano di investimenti.

La seduta, molto partecipata nella sede di Corso Garibaldi, ha esaminato in prima istanza quanto fatto negli
ultimi mesi, quanto in corso di ultimazione e soprattutto posto l’accento sugli innovativi progetti per l’immediato
futuro dell’ente che, già dai prossimi mesi, avrà un calendario di lavoro serratissimo con interventi assai rilevanti
da realizzare. Per quanto concerne l’articolato programma di attività programmate il presidente dell’Emilia
Centrale Matteo Catellani e il direttore generale Domenico Turazza (che è stato confermato nell’incarico
all’unanimità nel corso dello stesso consiglio) hanno presentato ben 19 nuovi interventi per un valore di 36
milioni di euro.

Oltre all’ammontare economico però la governance del Comitato del Consorzio ha rimarcato un altro valore
sempre più di stretta attualità – visti gli effetti provocati dai mutamenti climatici – ovvero quello legato alla
sostenibilità progettuale dei lavori che garantirà massima efficienza assicurando oltre 5,5 milioni di metri
cubi l’anno di risparmio idrico contando proprio sull’ottimizzazione degli impianti e della gestione dell’acqua.

Da non trascurare, infine, l’impatto economico e sociale sul territorio degli interventi previsti, quasi tutti finanziati
con fondi comunitari, che dovrebbero generare, stando alle stime, circa 250 posti di lavoro per quattro anni.

            

Con Zurich-Connect risparmi

sull'assicurazione auto e moto,

con tutta l'affidabilità di un grande

gruppo. Calcola il preventivo »
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« INDIETRO

Primavera anticipata, Confagricoltura: servono varietà
in grado di ritardare la fioritura

AVANTI »

Si accendono le luci alla Casa delle Storie di Reggio
Emilia

Ecco nella fattispecie i principali interventi:

PIANO SVILUPPO RURALE NAZIONALE ADEGUAMENTO DELLA RETE DI DISTRIBUZIONE CONSORTILE E
DEI RELATIVI SISTEMI IRRIGUI. Si tratta di 5 interventi che prevedono la messa in tubazione di 28,88 km di
canali irrigui nei Comuni di Poviglio, Reggio Emilia, Novellara, Cadelbosco di Sopra, Correggio, Carpi e
Soliera. Il costo complessivo dei 5 interventi ammonta a € 19.999.311,93. Il risparmio idrico atteso viene
stimato in 4.000.000 di metri cubi l’anno.

PIANO NAZIONALE INVASI: realizzazione della CASSA DI ESPANSIONE DEL CAVO BONDENO (OPERA DI
DIFESA IDRAULICA IN COMUNE DI NOVELLARA ATTESA DA CIRCA 30 ANNI) con funzioni di BACINO DI
LAMINAZIONE DELLE PIENE DI 1.000.000 DI M.C. e con un BACINO DI INVASO IRRIGUO DI 500.000 DI M.C.
OTTIMIZZAZIONE NELL’USO DELL’ACQUA DEPURATA DI MANCASALE –RISPARMIO IDRICO STIMATO DI
CIRCA 1.000.000 DI M.C./ANNO IMPORTO DI PROGETTO DI 000.000 EURO.

PIANO SVILUPPO RURALE INVASO IRRIGUO A VILLALUNGA DI CASALGRANDE (LAVORI DI ADATTAMENTO
DI UN INVASO GIÀ ESISTENTE IN ZONA LUDICO – RICREATIVA) VOLUME DI INVASO 250.000 M.C.
ACCUMULO / RISPARMIO IDRICO ATTESO 500.000 C./ANNO. Importo di progetto € 1.282.000;

IMPORTO DI PROGETTO € 1.282.022 PROTEZIONE CIVILE MESSA IN SICUREZZA AREA SECCHIA
SOVRALZO DELLE ARGINATURE NEL TRATTO TERMINALE DEL CANALE CALVETRO (COMUNE DI
CAMPOGALLIANO) –EURO 650.000 e MESSA IN SICUREZZA DELLE AREE GOLENALI DEL SECCHIA IN
COMUNE DI CAMPOGALLIANO – EURO 200.000.

PIANO DI SVILUPPO RURALE: lavori di sistemazione di strade vicinali ad uso pubblico nei Comuni di Toano,
Casina, Polinago e Prignano sulla Secchia per complessivi € 345.000.

Progetto LIFE AgCOlture: per la valorizzazione dell’agricoltura in montagna, in collaborazione con il
Consorzio di Bonifica di Burana, il Parco Nazionale dell’Appennino Tosco Emiliano e il CRPA, dell’importo
complessivo di € 1.500.000;

A questi interventi si sommano numerosi altri in pianura e in montagna per la lotta al fenomeno del dissesto
idrogeologico, che saranno presentata a breve alle amministrazioni.

Proseguirà inoltre la collaborazione con le istituzioni per i progetti di fattibilità per incrementare la disponibilità
delle acque in Val d’Enza, con azioni anche nel breve e medio termine.

E’, infine, prevista la costruzione di due Centraline idroelettriche sul Canale d’Enza in collaborazione con il
Consorzio della Bonifica Parmense.

Nel corso della seduta il Consiglio ha confermato Domenico Turazza nel ruolo di direttore generale. Al termine
dell’incontro, il presidente Matteo Catellani ha commentato positivamente l’andamento della giornata: “Quella
che abbiamo presentato oggi è una tabella di marcia molto ambiziosa che vuole dare sicurezze al territorio che
siamo chiamati a gestire: maggior sviluppo grazie ai lavori sugli impianti e maggior risparmio idrico grazie alla
progettualità interna di qualità, maggior difesa idraulica ed efficienza grazie alle puntuali manutenzioni. Oltre a
questo presenteremo presto molti lavori in montagna e innovativi progetti LIFE premiati a livello comunitario.
Confermo che la nostra attenzione sulla Val d’Enza è sempre altissima, volta a stimolare positivamente le
istituzioni con cui stiamo collaborando per migliorare una situazione critica”.
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Da Molinetto a Ciliverghe la
rete fognaria accelera

Il potenziamento della rete fognaria e del depuratore di Ciliverghe-
Molinetto è dietro l’angolo. Il progetto è al vaglio della Provincia che
si è impegnata a rilasciare entro un mese la valutazione sul piano di
A2A. L’OBIETTIVO è adeguare l’impianto alle accresciute necessità
dei residenti. L’operazione, che prevede anche la posa di un nuovo
tratto di fognatura, è stata pianificata dopo le ricognizioni dei tecnici
di A2A che hanno riscontrato come il vecchio impianto costruito
negli Ottanta presenta delle problematiche. In particolare in
occasione di forti piogge si mescolano acque nere e bianche. IL
COLLEGAMENTO al nuovo impianto avverrà attraverso la posa di
un tratto di fognatura, mentre lo scarico del refluo depurato
avverrà nello stesso canale dell’attuale impianto, ovvero la roggia
Mazzanesca Bettole a Mattina che fa parte del reticolo idrico minore
di competenza del consorzio di bonifica del Chiese. I fanghi di
depurazione dovranno essere smaltiti in discarica. (...)

Leggi l’articolo integrale sul giornale in edicola

V.MOR.
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OGGI IN HINTERLAND

Il nuovo depuratore di Molinetto-Ciliverghe prende sempre più forma Tutto Schermo
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Italia Diciotti: Nugnes,voto fuori da
norme M5S

Mondo Brexit: domani incontro Juncker-
May

Economia Borsa: Europa peggiora,
Milano in coda

Calcio Semplici operato,convalescenza
15 giorni

Italia Figlia morì in schianto,madre a
processo
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Sei qui: Home POLITICA

Pubblicato in POLITICA Martedì, 19 Febbraio 2019 16:25
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Etichettato sotto  domenico infortuna  motta san giovanni

Motta San Giovanni: promozione e difesa
dell’agricoltura, strategia condivisa da
Comune e Consorzio di bonifica

“Entro questo giovedì
trasmetteremo al Consorzio
di Bonifica tutte le istanze
presentate dai consorziati
presso gli uffici comunali di
Motta, Lazzaro e Serro
Valanidi relative agli avvisi
di pagamento, ruolo 2017, e
oggetto degli incontri
pubblici delle scorse
settimane”. A comunicarlo
è l’assessore all’Agricoltura
Domenico Infortuna che,

insieme al sindaco Giovanni Verduci e al presidente del Consiglio comunale
Giovanni Gattuso, a seguito delle numerose segnalazioni dei cittadini sorpresi dal
dover versare delle somme quale contributo per bonifiche o opere irrigue,
nell’ultimo mese si è fatto promotore di alcune iniziative per un maggiore dialogo
tra i due enti, le associazioni e i consorziati

“Il presidente del Consorzio, Giovandomenico Caridi – aggiunge l’assessore - che ringrazio per la disponibilità al confronto e la

capacità di cogliere il malumore di alcuni nostri concittadini, ha comunicato che nei prossimi dieci giorni i suoi uffici esamineranno

tutte le segnalazioni giunte, verificheranno quanto evidenziato e adotteranno i provvedimenti opportuni”.

“Nelle riunioni di metà gennaio – ricorda Infortuna – il Consorzio si era già impegnato a prorogare i termini per il pagamento degli

avvisi, a partecipare ad un incontro e ad esaminare alcune posizioni contributive incerte. Il Comune, invece, si è reso disponibile ad

accogliere le richieste, limitando così i disagi ai contribuenti e garantendo uno sportello presso le sedi comunali”.

“Nell’assemblea pubblica dello scorso primo febbraio ospitata all’interno della sala del Consiglio comunale – continua

l’assessore– grazie anche alla collaborazione dell’associazione Imprenditori agricoli mottesi, è stato approvato un programma con

tempi certi per la consegna delle segnalazioni e le successive valutazioni. Concluse queste due prime fasi nel rispetto dei tempi

prestabiliti, adesso il Consorzio avvierà una procedura interna che sarà completata in pochi giorni”.

“Il futuro della nostra realtà – evidenzia Infortuna - anche per un rilancio demografico ed abitativo, è sicuramente lo sfruttamento dei

terreni ed un maggiore investimento nel settore agricoltura. Per fare questo è necessario un maggiore impegno di tutti,

amministrazione, consorzio, associazione, piccoli e medi proprietari terrieri. Dobbiamo puntare ad una maggiore competenza e

formazione anche in questo settore e l’associazione degli agricoltori può fare tanto. Dobbiamo avere una visione globale, differente

rispetto al passato. Dobbiamo pensare di aumentare il numero dei terreni coltivati, aumentare le aree servite direttamente dal

Consorzio, garantire l’irrigazione dei campi per più mesi, promuovere consorzi e cooperative”.

“L’Amministrazione comunale – conclude l’assessore delegato all’Agricoltura - è pronta ad investire attraverso dei piccoli fondi da

destinare per la messa in sicurezza della viabilità interpoderale. È stato già fatto, ma è necessario apportare alcune correzioni nelle

procedure adottate in passato per evitare situazioni spiacevoli che purtroppo si sono verificate”. 

Motta San Giovanni, 19 febbraio 2019
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Porto di Gioia Tauro, Oliverio
scrive al Presidente del
Consiglio Conte

Di seguito, la lettera che il

presidente della Regione

Mario Oliverio ha inviato al

presidente del Consiglio dei Ministri Giuseppe Conte, e

per conoscenza al ministro dei Trasporti Danilo Toninelli,

sulla situazione che interessa il...
Viola, il playmaker
Alessandri: a Valmontone per
il riscatto

Filippo Alessandri, playmaker

della Mood Project Reggio

Calabria, ospite del format

"Tutti i Figli di Campanaro" in onda su Radio Touring 104

ha commentato il ritorno in palestra della squadra

neroarancio in vista del prossimo...
Villa San Giovanni, il sindaco
Giovanni Siclari fa il punto

Il lavoro che questa

Amministrazione sta portando

avanti è raccontato dai fatti e

dai numeri. Basti pensare che

è già avviato l'iter necessario per la spesa dei € 100.000

euro concessi dal Governo (Ministero degli...

: :: : Evidenza Evidenza

Facebook Twitter Più... WhatsApp

Presentato a Palazzo Alvaro lo sportello “Il Comune in Europa”  - Martedì, 19 Febbraio 2019 15:33
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Home » » Una primavera per Tarquinia”: passeggiata ecologica alla scoperta della Valle del Marta

 

Una primavera per
Tarquinia”: passeggiata
ecologica alla scoperta della
Valle del Marta

TARQUINIA - Un percorso suggestivo per un’esperienza ancora più suggestiva, perdendosi
con lo sguardo e con la mente tra le antiche rovine etrusche, il mare e le colline della
Tuscia. Il 24 febbraio l’associazione Una primavera per Tarquinia propone “Suggestioni e
scoperte nella valle del Marta”. Una passeggiata ecologica gratuita alla scoperta del fiume,
linfa vitale di un paesaggio straordinario e carico di passato, ma anche promessa di un
futuro rigoglioso.

“Una guida associata Aigae, Associazione italiana guida ambientali escursionistiche, ci
condurrà lungo il percorso facendocene apprezzare le peculiarità naturalistiche, la varietà
e la bellezza, attraverso una vera e propria lettura del territorio in tutte le sue sfumature –
spiega l’associazione –. Filo conduttore della passeggiata: l’acqua. Racconteremo lo stretto
legame che Tarquinia ha con essa ed evidenzieremo l’importanza di tutelare e di dare il
giusto valore di questo elemento così prezioso per la vita”.

Appuntamento alle 9 al parcheggio del pianoro della Civita. Partenza alle 9,30. Seguendo la
strada di poggio Gallinaro si arriverà al “Casalaccio”, poi giù fino alla strada dell’Ancarano
per incontrare il personale del consorzio di bonifica della Maremma etrusca. Si salirà su
una piccola collina per ammirare la valle del Marta, con sosta per il pranzo a sacco. Quindi
si scenderà verso il fiume, fino ad arrivare sulla riva, per ritornare al pianoro della Civita
verso le 15,30.

3 0

CIVITAVECCHIA, CRONACA

Maltempo: notte di lavoro per i
Vigili del fuoco

CIVITAVECCHIA, L'OCCHIO

Ponte Morandi (Foto di Andrea
Grasso)
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Salva

“Partecipare non ha nessun costo – conclude Una primavera per Tarquinia –. La
passeggiata, anche se un po’ lunga, circa 14 chilometri, è molto adatta anche alle famiglie
e, soprattutto, sarà fatta a ritmo lento per dare la possibilità di apprezzare fino in fondo la
bellezza del territorio tarquiniese. Per raggiungere il pianoro della Civita è necessario
usare l’automobile, prendendo l’Aurelia bis, in direzione di Monte Romano, e seguendo le
indicazione per l’ara della Regina. La data del 24 febbraio recupera quella cancellata per il
maltempo”.

Indumenti comodi e scarpe da trekking sono l’abbigliamento consigliato per l’escursione.
Un piccolo zaino sarà utile per mettere il pranzo e l’acqua, che dovrà essere sufficiente per
tutto il percorso. Potranno essere utili anche un binocolo e un kway. Per informazioni e
prenotazioni è possibile chiamare il 329 4081651 o il 393 3156397, oppure scrivere
a primavera.tarquinia@gmail.com.

(19 Feb 2019 - Ore 10:46)

Pubblicità 4w

Vodafone
Fibra Vodafone a 24,90€/mese,
chiamate incluse. Solo online

Attiva subito

Guadagnare Soldi da Casa
Profitto mensile automatico investendo

anche poco su Amazon
Scopri di Più

ECOBONUS Renault
Fino a 5.500 € di vantaggi su Nuova

Renault CLIO MOSCHINO
Scopri l'offerta

l'inverno 
ti stupisce

PRIMA PAGINA WEBTV

Aquafelix parlerà messicano

3 / 3

Data

Pagina

Foglio

19-02-2019

C
o
d
ic

e
 a

b
b
o
n
a
m

e
n
to

:

Consorzi di Bonifica - web

0
4
5
6
8
0

Pag. 42



Categorie
Home > Categorie > Economia

VITTORIA - LUTTO
CITTADINO PER IL
17/ENNE VALERIO
CAFISO, MORTO
SULLA
VITTORA/SCOGLITTI
IN UN INCIDENTE.

continua

MODICA -
RIPARTONO LE
RIPRESE
TELEVISIVE DELLE
SEDUTE
CONSILIARI: LO
ANNUNCIA
MARCELLO MEDICA
( M5S ).

continua

SCICLI - LE
PROPOSTE DELLA "
PRO LOCO "

continua

RAGUSA - E' NATA
L'ASSOCIAZIONE "
NUOVA ACROPOLI
", PRESENTE GIA'
IN 50 PAESI NEL
MONDO.

continua

ISPICA - EVADE
DAI DOMICILIARI E
VIENE ARRESTATO
DAI CC.

continua

VITTORIA -
ALGERINO EVADE
DAGLI OBBLIGHI
DOMICIALIARI E
PASSEGGIA IN
CENTRO:
ARRESTATO.

continua

Cerca

cerca  

Notizie Flash

COMISO -
L'ARTISTA
COMISANO LUIGI
CAMPO
SELEZIONATO PER
UN TOUR
ARTISTICO CHE
TOCCHERA', IL 27
FEBBRAIO, MADRID
E POI LISBONA,
ROMA, PARIGI E
FIRENZE.
19-02-2019 09:17 -
Angolo dell´Arte

L' artista comisano
Luigi Campo
Luigi Campo ( Comiso
1935/ 2008 ) si è
diplomato presso
l'Istituto d' Arte " Luigi
Sturzo " di Caltagirone
per poi frequentare l'
Accademia di Brera di
Milano nella sezione
"Pittura ", sotto la
guida del maestro
Pompeo Borra. Per
tutta la vita ha...

continua

RAGUSA - DUE
APPUNTAMENTI
DELLA DIOCESI
SULLA BIOETICA

Per Categorie

Per Inserimento

Home Page Comuni Cronaca Attualità Eventi Speciali

RAGUSA - CONGRESSO TERRITORIALE STRAORDINARIO DELLA FAI
CISL

Ragusa, 19 febbraio ’19 – Rinnovato appello al Governo regionale perché si
impegni ad affrontare i temi dell’agroalimentare, della forestazione e delle
bonifiche. È stato lanciato questa mattina nel corso del Congresso Territoriale
Straordinario della FAI Cisl Ragusa Siracusa che ha eletto i suoi 22 delegati al
prossimo congresso regionale della categoria.
Il sindacato di settore, riunito nel cuore del territorio ibleo, è tornato a
ribadire la strategicità dei settori agro-industriali-ambientali per la causa
meridionale. Multifunzionalità in agricoltura, difesa della tipicità e della
distintività legate ai luoghi di appartenenza, ricorrono prepotentemente negli
interventi congressuali, sintetizzati dal segretario generale territoriale, Sergio
Cutrale.
«Dobbiamo entrare con professionalità nella stagione di “Agricoltura 4.0” – ha
detto durante il suo intervento – Il territorio di Ragusa Siracusa detiene il
primato nazionale per quanto riguarda la produzione agricola lorda vendibile,
con oltre il 47 per cento di produzione ortofrutticola e floricola sotto serra. In
questo territorio, una popolazione pari al 10 per cento della popolazione
regionale, produce più del reddito agricolo complessivo dell’intera Sicilia.
Vantiamo il 60 per cento della produzione lattiero casearia – ha aggiunto
Cutrale – e il 65 per cento della produzione di carni. A questi si aggiungono
una serie di produzioni di eccellenza commercializzate in tutta Europa.»
Sergio Cutrale ha, quindi, rimarcato la necessità di una maggiore attenzione
politica sulla forestazione, sul caporalato e sui consorzi di bonifica.
«Questi ultimi – ha detto – rappresentano la condizione primaria e necessaria
per il mantenimento e lo sviluppo della nostra agricoltura, l’unica e la più

Manca Sanzaro Cutrale
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  successivo >>

MODICA - " ELOGIO
ALLA
TRASFORMAZIONE
": CARNEVALE
2019.
19-02-2019 19:21 -
Eventi

Palazzo San Domenico
– Modica, lì 19
febbraio 2019

“Elogio alla
trasformazione”. Il
Carnevale 2019 una
rivisitazione
dell’”Antico Carnevale
della Contea”. Con
MattOfficina coinvolte
le scuole della città

“Elogio alla
Trasformazione” è il
claim del ...

continua

PALERMO - NO ALLA
PRIVATIZZAZIONE
DEGLI AEROPORTI
SICILIANI DA
PARTE DEL
SOTTOSEGRETARIO
SANTANGELO E DEL
M5S:
SODDISFAZIONE
DEL VUSSIA E DI
MOVIMENTOMEC .
19-02-2019 19:12 -
Economia

Sicilia, trasporto
aereo. M5S Ars e
sottosegretario
Santangelo: "Gestione
unica degli scali, no
alla privatizzazione"

“Gestione unica degli
scali aeroportuali
siciliani, no alla
privatizzazione e via
libera ad azioni che
possano aumentare il
poter...

continua

18-02-2019 18:45 -
Cultura & Arte

“Gli effetti delle pillole
abortive e valutazioni
etiche”
Due appuntamenti a
Ragusa e Vittoria
del forum di bioetica
promosso dalla Diocesi

“Effetti delle pillole
abortive e valutazioni
etiche”: questo il tema
del forum di bioetica
promosso dalla Dio...

continua

RAGUSA -
SUCCESSO PER “IL
MATRIMONIO DI
BARILLON” CON LA
COMPAGNIA GODOT
18-02-2019 18:13 -
Cultura & Arte

RISATE
IRREFRENABILI E
APPLAUSI
INCONTENIBILI
SABATO E DOMENICA
AL TEATRO “M.
PERRACCHIO” DI
RAGUSA. 
DUE SERATE IN SOLD
OUT CON LA
COMPAGNIA GODOT E
LO SPETTACOLO “IL
MATRIMONIO DI
BARILLON” DI
GEORGES FEYDEAU.

RAGUSA – Ritmo
irrefrenabile e risate...

continua

SCICLI - "
ESPLORAMBIENTE "
ORGANIZZA IL 24

grande realtà produttiva della Sicilia che occupa circa 500 mila famiglie. C’è un
rischio idrogeologico evidente; si attivino politiche mirate al recupero
ambientale.
Sul caporalato la tanto auspicata Cabina di regia non ha dato i frutti sperati.
Lo sfruttamento è ancora alto e il prezzo, nella maggior parte dei casi, non
supera i 3 euro e 50 all’ora, per 10 ore di lavoro minimo.»
Un settore strategico, quello dell’agroalimentare, che ha bisogno di essere
calato in un piano di infrastrutture di sistema.
«Il sindacato raccoglie il disagio di tutti i lavoratori – ha detto il segretario
generale della UST Ragusa Siracusa, Paolo Sanzaro – ma dobbiamo fare in
modo che la politica, chi governa, si attivino per una seria programmazione in
tema di infrastrutture. Sono pezzi di economia importanti che hanno bisogno
di un sistema articolato e complesso per raggiungere i mercati ed essere a
sua volta competitivi. Tutto questo si tramuta in occupazione, in posti di
lavoro certi, nell’opportunità di trattenere qui i giovani.»
E sull’economia circolare che crei occasioni di sviluppo per la Sicilia, si è
soffermato Pierluigi Manca, Commissario della FAI Cisl regionale.
«Il reddito di cittadinanza alternativo al lavoro non serve – ha detto – Si
investa, piuttosto, sul dissesto idrogeologico. Qui bisogna puntare, tra le
altre cose, alla centralità del lavoro per il bosco e per le bonifiche. Se ne tenga
conto in qualsiasi ipotesi di riforma.
Questi lavoratori – ha sottolineato Manca – sono stati e continuano ad essere
al servizio della Sicilia nonostante i problemi, i ritardi degli stipendi, le
incertezze. Hanno dimostrato grande senso di responsabilità dopo le
calamità. Bisogna rendergliene atto.
Il governo regionale parli con il sindacato, si confronti, metta tra le priorità
questo settore. È necessario per attraversare, con responsabilità, la crisi.»

Ufficio stampa
UST Cisl Ragusa Siracusa
Prospero Dente
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  Chiara Bini  19 Febbraio 2019  Senza categoria

FIRENZE – Saranno realizzati gli spandenti a

mare per il fosso dell'Abate in modo tale che

siano pronti per la nuova stagione estiva alle

porte.

E' uno dei punti fondamentali del nuovo testo

dell'accordo di programma sulla balneazione

uscito dal Comitato di vigilanza svoltosi

stamani, che ha visto riuniti i Comuni di Viareggio, Pietrasanta, Camaiore, Forte dei

Marmi e anche Carrara insieme alla Regione Toscana, l'Ait, il Consorzio di bonifica

Toscana Nord e Gaia.

Il nuovo testo dell'accordo da 28,9 milioni di euro aggiorna quello del 2014 e punta a

dare un'accelerazione e una sterzata al piano di interventi messi in campo per risolvere

il problema annoso della balneabilità delle acque della Versilia.

Tre i fronti su cui i soggetti coinvolti sono impegnati, che corrispondono poi a tre

allegati al testo dell'accordo.

Primo, la realizzazione degli spandenti a mare che porteranno le acque dei fiumi

lontano dalla riva. Da parte sua, la Regione li cofinanzierà per il 50 per cento del costo,

ovvero 200mila euro. Gli altri 200mila euro saranno a carico dei Comuni di Viareggio e

Camaiore in quanto il fosso dell'Abate ricade sul loro territorio. Gli spandenti saranno

utili in attesa che si completino i lavori di potenziamento delle opere infrastrutturali

per migliorare la qualità delle acque (depuratori, fognature etc), tra le quali il

depuratore di Querceta la cui conclusione è prevista per la fine di aprile.

Secondo, si monitorerà l'avanzamento degli interventi di natura simile ai primi che

hanno una rilevanza per la qualità delle acque di balneazione, ma non direttamente

governati dall'Accodo di programma Balneazione perché già esistenti in precedenti

accordi primo fra tutti l'AdP "Versilia".

Terzo, saranno eseguiti interventi a breve termine come il monitoraggio delle acque, la

verifica degli allacciamenti delle fognature bianche nelle acque nere e le verifiche degli

allacci degli scarichi delle acque meteoriche nelle fognature, tutto questo mentre si sta

aspettando l'attivazione da parte del Ministero della salute e dell'Istituto superiore di

sanità di un tavolo tecnico sulla sperimentazione dell'acido peracetico al momento

sospesa.

"La Regione Toscana – ha detto l'assessore all'ambiente Federica Fratoni – ha rispettato

gli impegni assunti con i Comuni cioè cofinanziare gli spandenti a mare. Adesso tocca

Balneazione Versilia, la Regione cofinanzia gli spandenti a
mare per 200mila euro
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agli enti locali darne concreta attuazione. Essendo in fase di realizzazione anche gli

ulteriori interventi a carico di Ait e del gestore Gaia, ritengo che il ruolo della Regione

d'ora in poi sia quello di verificare la completa attuazione di quanto previsto

dall'accordo. Si tratta di un accordo importante per il miglioramento ambientale e

economico della Versilia per i quali la Regione da tempo offre un supporto essenziale

che, unito a quello di tutti i soggetti coinvolti, potrà conseguire un potenziamento

sostanziale per il territorio".
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Monte Pisano, la Certosa

Monte Pisano. l’incendio
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fiume Oreto di Palermo
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Antico Stabilimento termale di Porretta Terme
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Borgo di Rasiglia
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Santuario della Madonna della Cornabusa

È entrato tutto questo nell’ultima edizione dei I luoghi del cuore, i l  censimento promosso dal FAI (insieme a Intesa Sanpaolo) e giunto alla sua nona

edizione. «Che cosa sono i Luoghi del Cuore? È come se infinite piccole fiammelle venissero accese nelle città, nei paesi aggrappati alle colline, lungo le

frastagliate coste, attraverso le pianure, in mezzo agli alberi dei boschi, lungo i fiumi – spiega Giulia Maria Mozzoni Crespi, presidentessa onoraria del

Fondo Ambiente Italiano -. Sono quei luoghi che gli uomini hanno amato, vissuto, intravisto, sognato, ricordato con nostalgia».

Chiese, aree naturali e urbane, piazze, coste, spiagge, borghi ed edifici civili, dimore storiche, castelli, ville e aree archeologiche. Ben 2 milioni e 227 mila

voti di altrettanti cittadini italiani che hanno segnalato al FAI oltre 37 mila luoghi. Un pacifico grimaldello di coesione sociale, un rito collettivo capace di

convogliare le speranze, l’impegno e la sete di riscatto di intere comunità, strette attorno a piccole e grandi bellezze d’Italia da salvare perché in pericolo, o

fortemente compromesse. Da quando esiste, l’iniziativa ha permesso di promuovere e sostenere 92 progetti concreti.

Al primo posto della classifica 2018, con 114.670 voti, svetta il Monte Pisano, nel territorio dei Comuni di Calci e Vicopisano (in provincia di Pisa),

colpito, il 24 settembre scorso, da un grande incendio di origine probabilmente dolosa, che ha mandato in fumo quasi 1500 ettari, di cui 200 di

coltivazioni, nonché tante abitazioni. I danni stimati ammontano a 15 milioni di euro: occorreranno decenni per ottenere una piena rinaturalizzazione

dell’area, e bisogna adoperarsi subito.

Monte Pisano, noto anche come Monti Pisani, è un sistema montuoso (la vetta più alta è di meno di mille metri) che fa parte del Subappennino Toscano,

nella parte centro-nord della Toscana, tra Pisa e Lucca. Il territorio dei Monti Pisani comprende i comuni di Buti, Calci, San Giuliano Terme, Vicopisano,

Vecchiano, Lucca e Capannori. Un paesaggio intimamente italiano di borghi e boschi, con sentieri di trekking, agriturismi, piccoli b&b, per una vera

vacanza slow.

Il prodotto tipico della zona è l’olio: da qui gli ulivi a perdita d’occhio coltivati lungo i pendii delle colline. A seguire, le castagne e i funghi, soprattutto il

porcino. Altro suo specifico assoluto, l’estrazione di pietra (sin dall’antichità) nelle cave. Adesso i suoi fondovalle, costellati da mulini antichi, rocche e

uliveti, corrono rischi idrogeologici altissimi. Le frane, gli smottamenti e gli allagamenti sono in costante agguato. «Quando ritorno a casa dal lavoro, volto

le spalle alla città e mi trovo davanti il Monte Pisano, che mi squaderna in faccia le sue ferite orrende, piaghe carbonizzate, fianchi rossastri e brulli, rigati

da solchi profondi, come graffiati da unghie mostruose… Un intero mondo di ricordi, di luoghi familiari e amati, nel giro di una notte non è esistito più.

Eppure, proprio grazie a questa esperienza orribile, abbiamo ritrovato il senso di parole in via di estinzione, come “comunità”, “solidarietà” e “generosità”»

racconta Alessandra Favilla, del Comitato “Insieme per Monte Pisano”.
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 PRECEDENTE

Apple vuole lanciare un servizio di abbonamento simile a un “Netflix

per le notizie”. I pro e i contro per gli editori

PROSSIMO 

Nick Carter: «Ho trovato l’amore con un appuntamento al buio»

«Il nostro comitato si è creato spontaneamente all’indomani dell’incendio doloso. Avevamo già partecipato ai Luoghi del Cuore per salvare la

nostra settecentesca Certosa di Calci: abbiamo pensato che anche per il nostro monte martoriato la strada giusta fosse quella – ci dice Fabiola

Franchi, presidente dell’associazione degli amici della certosa di Pisa a Calci -.

In poco tempo, anche sull’onda dell’emozione suscitata dal rogo, sono stati raccolti 45 mila voti online. Nel frattempo ci siamo organizzati sul territorio con

un tam tam visitando le scuole, le facoltà universitarie, le attività produttive, i supermercati, i mercati e partecipando agli eventi culturali e popolari. Il

contributo del Fai ammonta a 55 mila euro che non saranno certo sufficienti per salvare il Monte: tuttavia, come spesso accade con i Luoghi del cuore, si

potrebbe instaurare una collaborazione virtuosa tra vari soggetti, istituzioni e fondazioni private per finanziare progetti e iniziative volte alla sua rinascita e

protezione».

L’area colpita interessa in particolare i comuni di Calci – il più danneggiato – e di Vicopisano. I primi stanziamenti – 1,8 milioni dalla Regione Toscana,

circa 100 mila euro dal Consorzio di Bonifica del Basso Valdarno e 51 mila euro dal Comune di Calci – hanno permesso le operazioni di spegnimento, il

mantenimento delle squadre forestali che fino a maggio saranno impiegate per la messa in sicurezza dei versanti e lo smaltimento dei rifiuti bruciati. I danni

stimati ammontano però a 15 milioni di euro. Nonostante il danno, non è stato concesso lo stato di calamità naturale, né quello di emergenza.

«114.670 voti in appena due mesi! Un record assoluto, per il nostro amato Monte Pisano» gioisce così il sindaco di Vicopisano Juri Taglioli. In effetti

non si era mai registrato un numero simile di voti, per un Luogo del Cuore.

Ma torniamo alla classifica generale. Al secondo posto (con 83.138 voti) s’è piazzato il Fiume Oreto di Palermo, un corso d’acqua a carattere

torrentizio la cui sorgente si trova nella cosiddetta Conca d’Oro. Purtroppo il fiume, che sfocia nel Mar Tirreno, è un bel po’ inquinato per la presenza di

svariati scarichi fognari abusivi, perché viene sovente utilizzato a mo’ di discarica a cielo aperto. Da vent’anni si parla dell’istituzione di un parco, ancora

sulla carta. Al terzo posto c’è invece, con 75.740 voti, l’Antico Stabilimento termale a Porretta Terme (Bologna) situato nell’Appennino alle pendici del

Monte della Croce, lungo il greto del Rio Maggiore, in abbandono da vent’anni. All’interno del complesso si trova un capolavoro liberty come la Sala Bibita,

detta anche “Grottino Chini”:  le sue pareti sono rivestite da migliaia di piastrelle in maiolica realizzate a inizio novecento da Galileo Chini. Al quarto posto,

con 47.936 voti, ecco il Santuario della Madonna della Cornabusa a Sant’Omobono Terme, in provincia di Bergamo, il più importante tra i molti santuari

della bergamasca, incastonato a mezza costa sul versante destro della Valle Imagna. E qual è il quinto (32.120 voti) luogo del cuore? Sorge in Umbria

ed è una frazione montana di Foligno, il Borgo di Rasiglia: un intrico di vicoli e vie d’acqua su cui si specchiano edifici in pietra che un tempo furono

mulini, lanifici e tintorie.
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Home / Ambiente / Manutenzione dei canali della laguna, Minucci: “Riunione positiva in Regione”

Manutenzione dei canali della laguna, Minucci:
“Riunione positiva in Regione”
Pubblicato il 19 Febbraio 2019 alle ore 15:20 da Redazione in Ambiente, Costa d'argento

“È stata molto positiva la riunione svoltasi negli uffici della Regione Toscana, alla presenza, oltre che della nostra
amministrazione, dei tecnici della Regione e del Consorzio di Bonifica“.

A dichiararlo è Luca Minucci, assessore all’ambiente del Comune di Orbetello.

“Si è confermata l’importanza di effettuare l’attività di manutenzione sui canali, individuando un piano di azione che
tenga conto delle autorizzazioni necessarie – spiega Minucci -. Finalmente, è dunque stata tracciata una strada per
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Data: 19 febbraio 2019 13:02 in: Provincia

Firmato un protocollo tra Consorzio di
Bonifica e tartufai senesi

Il documento sancisce la realizzazione di interventi pilota
finalizzati alla salvaguardia delle zone tartufigene in aree
soggette alla sicurezza idraulica

SIENA.  Un protocollo d’intesa fra il Consorzio di Bonifica 6 Toscana Sud e

l’Associazione dei Tartufai Senesi. È stato siglato nei giorni scorsi e prevede

la realizzazione di interventi pilota finalizzati alla salvaguardia delle zone

tartufigene, in aree soggette alla sicurezza idraulica.

Si tratta del primo documento del genere, messo nero su bianco, anche se

già in passato le parti avevano collaborato in maniera fattiva. Il protocollo è

stato siglato alla presenza del presidente del Consorzio 6, Fabio Bellacchi,
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Previous :
Aperitivi in danza: e Motus presenta un’anteprima

Next :
Sinalunghese, c’è il recupero contro il Ghivizzano

del presidente dell’Associazione dei Tartufai Senesi, Paolo Valdambrini, del

vice Mario Vannini e del sindaco di Montalcino, nonché presidente della

Provincia di Siena, Silvio Franceschelli.

“Siamo molto contenti di questo accordo – commenta Fabio Bellacchi –

perché è la dimostrazione tangibile della nostra grande attenzione a quelli che

sono i problemi legati al territorio e alla salvaguardia dello stesso e dei suoi

frutti. Un segnale importante per far capire che il nostro ruolo è cercare di

prevenire il rischio idrogeologico, ma al tempo stesso abbiamo un occhio

rivolto sempre all’ambiente e alle ricchezze del suolo; in questo caso appunto

i tartufi che per l’economia di questa zona sono di estrema importanza”.

Il protocollo siglato tra le parti sarà valido per un anno, ma con la possibilità di

rinnovarlo per 3. In buona sostanza, gli interventi di manutenzione ordinaria

nelle zone interessate saranno concordati e coordinati in collaborazione tra le

parti, in modo tale che non vadano ad alterare la produzione tartufigena. Il

Consorzio fornirà un elenco di corsi d’acqua sui quali deve operare e

l’Associazione, tramite un referente di fiducia, assicurerà la sua consulenza

circa la presenza o meno in quella zona di aree di produzione del pregiato

tubero locale. Sulla base di questo, gli interventi di manutenzione ordinaria

verranno effettuati con modus operandi differenti, come scritto in maniera

dettagliata nel protocollo. A protezione delle zone tartufigene ove presenti e

per favorirne lo sviluppo, là dove possibile.
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Reggio Calabria

 

ShareTweet

Motta San Giovanni (RC),
Consorzio di Bonifica
esaminerà segnalazioni dei
cittadini su avvisi di
pagamento

"Entro questo giovedì trasmetteremo al Consorzio di Bonifica tutte le
istanze presentate dai consorziati presso gli uffici comunali di Motta,
Lazzaro e Serro Valanidi relative agli avvisi di pagamento, ruolo 2017, e
oggetto degli incontri pubblici delle scorse settimane". A comunicarlo è
l'assessore all'Agricoltura del Comune di Motta San Giovanni (RC)
Domenico Infortuna che, insieme al sindaco Giovanni Verduci e al
presidente del Consiglio comunale Giovanni Gattuso, a seguito delle
numerose segnalazioni dei cittadini sorpresi dal dover versare delle
somme quale contributo per bonifiche o opere irrigue, nell'ultimo mese
– si legge in un comunicato stampa dell'amministrazione comunale - si
è fatto promotore di alcune iniziative per un maggiore dialogo tra i due
enti, le associazioni e i consorziati
"Il presidente del Consorzio, Giovandomenico Caridi – aggiunge
l'assessore - che ringrazio per la disponibilità al confronto e la capacità
di cogliere il malumore di alcuni nostri concittadini, ha comunicato che
nei prossimi dieci giorni i suoi uffici esamineranno tutte le segnalazioni
giunte ,  ver i f icheranno quanto ev idenziato e  adotteranno i
provvedimenti opportuni".
"Nelle riunioni di metà gennaio – ricorda Infortuna – il Consorzio si era
già impegnato a prorogare i termini per il pagamento degli avvisi, a
partecipare ad un incontro e ad esaminare alcune posizioni contributive
incerte. Il Comune, invece, si è reso disponibile ad accogliere le richieste,
limitando così i disagi ai contribuenti e garantendo uno sportello presso
le sedi comunali".

✉
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"Nell'assemblea pubblica dello scorso primo febbraio ospitata all'interno
della sala del Consiglio comunale – continua l'assessore– grazie anche
alla collaborazione dell'associazione Imprenditori agricoli mottesi, è
stato approvato un programma con tempi certi per la consegna delle
segnalazioni e le successive valutazioni. Concluse queste due prime fasi
nel rispetto dei tempi prestabiliti, adesso il Consorzio avvierà una
procedura interna che sarà completata in pochi giorni".
"Il futuro della nostra realtà – evidenzia Infortuna - anche per un rilancio
demografico ed abitativo, è sicuramente lo sfruttamento dei terreni ed
un maggiore investimento nel settore agricoltura. Per fare questo è
necessario un maggiore impegno di tutti, amministrazione, consorzio,
associazione, piccoli e medi proprietari terrieri. Dobbiamo puntare ad
una maggiore competenza e formazione anche in questo settore e
l'associazione degli agricoltori può fare tanto. Dobbiamo avere una
visione globale, differente rispetto al passato. Dobbiamo pensare di
aumentare il numero dei terreni coltivati, aumentare le aree servite
direttamente dal Consorzio, garantire l'irrigazione dei campi per più
mesi, promuovere consorzi e cooperative".
"L'Amministrazione comunale – conclude l'assessore delegato
all'Agricoltura - è pronta ad investire attraverso dei piccoli fondi da
destinare per la messa in sicurezza della viabilità interpoderale. È stato
già fatto, ma è necessario apportare alcune correzioni nelle procedure
adottate in passato per evitare situazioni spiacevoli che purtroppo si
sono verificate".

Creato Martedì, 19 Febbraio 2019 16:32
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Bologna: madre separata investe 200€ in Amazon. Sei
mesi dopo è Milionaria
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con lo Shopping…
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Motta San Giovanni
( R C ) ,  C o n s o r z i o  d i
Bonif ica esaminerà
s e g n a l a z i o n i  d e i
cittadini su avvisi di
pagamento

  Mar 19.02.2019 | 16:22

Comune Catanzaro:
s o p r a l l u o g o  d e l l a
commissione
Urbanistica nell’area
del sottopasso di via
Magellano
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‘ B r e a k f a s t ’ ,  M 5 S :
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Forza Italia, nominati i
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Brognaturo (VV), il 23
febbraio  l ’ incontro
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Integrazione Aziende
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 Home / Politica / Acqua ad Aviano, nessun rischio per la salute

CRONACA

Housing Sociale a
Lignano: 20
alloggi a
disposizione

Il progetto residenziale
'AbitaLignano' fa parte di un
Programma di iniziative
immobiliari...

Frana sulla strada
della Val Dogna

Staccata da un canalone, si
è riversata sulla carreggiata.
Allertata la Protezione civile

 

ULTIME NEWS

0

3

0

Acqua ad Aviano, nessun
rischio per la salute
Riccardi: "Ci troviamo in una condizione
d'emergenza e condividiamo la scelta del
sindaco di aver adottato un'ordinanza di divieto
d'uso in via precauzionale"

19 febbraio 2019

"L'acqua ad Aviano non è potabile perché non risponde ai requisiti di sapore e
odore, anche se consumarla non produrrebbe alcun effetto sulla salute delle
persone. Tuttavia ci troviamo in una condizione d'emergenza e condividiamo la
scelta del sindaco di aver adottato un'ordinanza di divieto d'uso in via
precauzionale". È quanto ha riferito il vicepresidente del Friuli Venezia Giulia con
delega alla Salute, Riccardo Riccardi, al termine del tavolo di crisi sulla potabilità
dell'acqua ad Aviano, riunito con urgenza oggi pomeriggio a Pordenone nella
sede della direzione generale dell'Azienda per l'assistenza sanitaria, alla presenza
dell'Amministrazione comunale, del gestore Hydrogea, della Protezione civile e
del dipartimento regionale di prevenzione.

"Stiamo fronteggiando l'emergenza - ha evidenziato Riccardi - e valutando le
diverse cause che hanno provocato questa situazione. Già verificato, comunque,
che il problema è esclusivamente organolettico poiché l'acqua non presenta
alcuna alterazione chimica". L'acqua quindi può essere utilizzata per lavarsi e può
essere usata negli allevamenti anche per l'abbeveramento degli animali.

Per l'uso potabile Hydrogea ha installato undici cisterne che consentono
l'approvigionamento ad un bacino di circa 7.500 abitanti. Sono inoltre state
fornite delle cisterne in alcuni punti sensibili, dove l'acqua viene utilizzata per usi
alimentari, tra cui il Centro di ricerca oncologico (Cro), la casa di riposo e l'istituto
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Incendio di
Pinzano, il grazie
ai vigili del fuoco

La Comunità del Burkina
Faso ha voluto ringraziare i
pompieri

SPETTACOLI

'Tintoretto. Un
Ribelle a Venezia'
al cinema

In occasione
dell’anniversario dei
cinquecento anni dalla sua
nascita il docu-film di Sky
Arte

Il tour di Ultimo
parte da Lignano

Sabato 29 giugno la data
Zero del suo Colpa delle
Favole tour

'Sospiri, un amore
di contrabbando'
a Zoppola

Prosegue, giovedì 21
febbraio, la rassegna Fila a
Teatro con la Compagnia
Lumen

SPORT NEWS

Il Giro d’Italia
rende omaggio
alle Frecce
Tricolori

Nel 2020, la corsa rosa
scatterà dalla base di
Rivolto, in occasione dei 60
anni della Pan

alberghiero. Nelle prossime ore saranno coperte le esigenze specifiche anche
degli asili e del centro disabili.

Contemporaneamente si sta indagando sulle possibili cause del fenomeno,
anche se al momento l'ipotesi più plausibile sembra ricondurre al maltempo di
fine ottobre e ai depositi di legname abbattuto che si è ammassato sul lago e sul
bacino idrico della diga di Barcis e di Ravedis da cui viene captata l'acqua
dell'acquedotto e dove il livello è attualmente molto basso.

"La carenza di acqua nei bacini e la prolungata siccità sembrano essere la prima
concausa di quanto sta accadendo, ma non escludiamo che le ragioni possano
derivare anche dall'attività manutentiva degli impianti", ha riferito Riccardi. Su
questo punto la Regione convocherà immediatamente il Consorzio di bonifica
Cellina-Meduna ed Edison in qualità di gestori del bacino idroelettrico.

"Una delle ipotesi in esame è che il pescaggio dell'acqua ai fini potabili stia
avvenendo a livelli più bassi del consueto per la scarsità d'acqua e che quindi
questa sia più facilmente alterata dai residui e dai depositi derivati dal maltempo
di fine ottobre" ha precisato ancora Riccardi. In sintesi, l'ipotesi più probabile è
che il cattivo odore e sapore sia determinato dalla reazione di una sostanza
organica a contatto con il cloro con cui l'acqua viene trattata a fini della
potabilità. L'acqua risulta in ogni caso batteriologicamente inalterata.

Come ha spiegato il vicegovernatore, "la macchina operativa regionale si sta
muovendo in due direzioni per ridurre al minimo i tempi dell'emergenza. Da un
lato stiamo verificando la possibilità di avviare procedure d'urgenza in deroga,
per realizzare dei nuovi pozzi con cui attingere direttamente dalla falda freatica,
nell'ambito dell'emergenza maltempo".

"Contemporaneamente - ha proseguito Riccardi - cercheremo di capire se i
programmi manutentivi dei gestori del bacino della Valcellina sono modificabili
per innalzare il livello dell'acqua e, di conseguenza, quello del pescaggio".

I tempi dell'emergenza saranno quindi ridotti al minimo "anche se la tempistica
resta difficile da definire e prudenzialmente riteniamo che i disagi potrebbero
protrarsi per alcuni mesi; molto dipenderà anche dal clima e dall'incidenza delle
piogge", ha concluso Riccardi.

La prima segnalazione al Comune risale all'11 gennaio; sono state
immediatamente avviate verifiche e analisi chimico-batteriologiche che hanno
dato esito negativo. Dopo l'incremento delle segnalazioni, soprattutto nell'ultima
settimana, il Comune, in via prudenziale e su indicazione dell'Aas, ha emesso
un'ordinanza di non potabilità in vigore da oggi.

Al momento non si esclude che il fenomeno possa interessare un territorio più
ampio, pertanto sono in corso delle verifiche anche nei comuni limitrofi e già
oggi verrà installata una cisterna supplementare a San Leonardo.

"L'emergenza si è anche venuta a creare per la vulnerabilità del sistema di
approvvigionamento dell'acqua che coinvolge l'intera regione. Un tema che va
affrontato a livello strutturale pensando ad un piano di lunga durata che metta al
sicuro il patrimonio di un bene prezioso per tutti", ha concluso Riccardi.
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EDIZIONE NOI TIRRENO
EVENTI NEWSLETTER LEGGI IL QUOTIDIANO SCOPRI DI PIÙ

Sei in:

18 febbraio 2019

CECINA-ROSIGNANO > CRONACA > VERSO IL CONTRATTO DI FIUME PER...

AMBIENTE 

Verso il contratto di fiume per
superare sei criticità
Domani il Comune firma al protocollo d’intesa insieme ad altri venti
enti  Costantino: «Vogliamo restituire il Cecina al territorio». I
finanziamenti
di M.M.

ASTE GIUDIZIARIE

Appartamenti Guardistallo Via delle
Cerretelle - 45072

Tribunale di Pisa
Tribunale di Livorno
Tribunale di Lucca
Tribunale di Grosseto

Visita gli immobili della Toscana

NECROLOGIE

Agostinelli Vladimiro
Livorno, 19 febbraio 2019

Marco Trasciatti
Lucca, 19 febbraio 2019

Carla Argenti
Livorno, 19 febbraio 2019

Dari Piero
Livorno, 19 febbraio 2019

Paolo Malvaldi
Livorno, 18 febbraio 2019
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CECINA-ROSIGNANO
CAMBIA EDIZIONE 

HOME CRONACA SPORT TEMPO LIBERO TOSCANA ECONOMIA ITALIA MONDO DAGLI ENTI FOTO VIDEO METEO RISTORANTI ANNUNCI PRIMA

Cerca nel sito








CECINA. Il Comune di Cecina domani mattina firmerà insieme a tutti i soggetti

coinvolti (circa 20), tra cui l’Autorità di Bacino distrettuale dell’Appennino

settentrionale e il Consorzio di Bonifica 5 Toscana Costa, un protocollo d’intesa

Su questo sito utilizziamo cookie tecnici e, previo tuo consenso, cookie di profilazione, nostri e di terze parti, per proporti pubblicità in linea con le tue preferenze. Se vuoi saperne di
più o prestare il consenso solo ad alcuni utilizzi clicca qui. Cliccando in un punto qualsiasi dello schermo, effettuando un'azione di scroll o chiudendo questo banner, invece, presti il
consenso all'uso di tutti i cookie OK

×
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Tutti i cinema » Seguici su

18 febbraio 2019

CERCA FRA LE NECROLOGIE

PUBBLICA UN NECROLOGIO »

Guido Bruschi
Livorno, 17 febbraio 2019

CASE MOTORI LAVORO ASTE

Trova tutte le aste giudiziarie

Appartamenti Lungh'Isonzo

in vista della sottoscrizione vera e propria di un “contratto di fiume” (firma

prevista nel corso del 2019). Il tratto del fiume Cecina interessato dal protocollo,

che va dalla Steccaia alla foce e che attraversa i comuni di Montescudaio,

Riparbella e Cecina, ai sensi della direttiva 2000/60/CE è classificato come

corpo idrico “fortemente modificato” con stato ecologico sufficiente e chimico

buono. Obiettivo ambientale, raggiungere entro il 2021 il livello buono per lo stato

ecologico e mantenere quello chimico. Il piano è finanziato dal progetto Interreg

Italia-Francia marittimo Proterina-3Evolution.

Il protocollo d’intesa è stato presentato lo scorso dicembre in un incontro che si è

tenuto al Parco archeologico di San Vincenzino, coordinato dall'ingegner

Massimo Lucchesi, segretario dell'Autorità di bacino distrettuale dell'Appennino

settentrionale. Presenti anche il sindaco di Riparbella, il vicesindaco di

Montescudaio e il presidente del Consorzio di bonifica 5 Toscana Costa

Giancarlo Vallesi. «L’idea è di restituire il Cecina al territorio», spiega

l'assessore all'Ambiente Antonio Giuseppe Costantino. Per questo verrà istituito

un tavolo di lavoro con enti, istituzioni, associazioni e cittadini finalizzato alla

definizione e successiva sottoscrizione di un contratto di fiume. Obiettivo:

chiudere l’accordo entro il prossimo luglio per attuare la pianificazione su questo

tratto del fiume. «Tutto ciò si è reso possibile - spiega la consigliera comunale

Pd, Barbara Suffredini, che ha collaborato al progetto con l’assessore

Costantino - grazie alla partecipazione del Comune, con il progetto “Inter duo

pontes”, a un bando della Regione (DGRT. 770/2017) finalizzato alla promozione

dei contratti di fiume e destinato a tutti i comuni toscani». Nel documento d’intenti

si individuano sei criticità specifiche. Il degrado di alcune aree limitrofe al corso

d’acqua, che presentano caratteristiche ambientali di pregio. Il rischio alluvioni,

collegato alla questione irrisolta della messa in sicurezza degli argini e del ponte

di Marina che dipendono dalla convenzione tra Comune e Porto Spa. Altra

criticità i prelievi di acqua, sia dal fiume che dalla falda, sia ad uso potabile che

soprattutto industriale ed agricolo. Nel mirino anche la qualità delle acque, per gli

scarichi impropri o abusivi. E il tema della fruibilità del fiume e delle aree

circostanti. Si torna a parlare del progetto di parco fluviale nel tratto di

competenza del Comune di Cecina, e delle ripetute richieste dei pescasportivi di

poter avere accessi alle sponde per pescare.

«Il progetto - prosegue Suffredini - di cui il Comune di Cecina è promotore -

spazia dalla prevenzione del rischio idraulico alla manutenzione della

vegetazione, dalla tutela qualitativa alla valorizzazione delle risorse socio-

economiche, ricreativo-sportive, storiche, paesaggistiche e ambientali.

Dal battello a 12 posti a questo progetto di riqualificazione, il fiume è sempre al

centro degli impegni della nostra amministrazione, che si propone la

valorizzazione e l’ampliamento dell’area protetta del fiume Cecina a scopo

naturalistico e turistico». —

M.M.
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Ultime Notizie

AMBIENTE ED ENERGIA

Sicurezza idraulica e zone tartufigene:
protocollo d’intesa fra Consorzio di
Bonifica e Associazione tartufai

Un protocollo d’intesa fra il Consorzio di Bonifica 6 Toscana Sud e
l’Associazione dei Tartufai Senesi. È stato siglato nei giorni scorsi e prevede la
realizzazione di interventi pilota finalizzati alla salvaguardia delle zone
tartufigene, in aree soggette alla sicurezza idraulica.

Si tratta del primo documento del genere, messo nero su bianco, anche se già
in passato le parti avevano collaborato in maniera fattiva. Il protocollo è
stato siglato alla presenza del presidente del Consorzio 6, Fabio Bellacchi, del
presidente dell’Associazione dei Tartufai Senesi, Paolo Valdambrini, del vice
Mario Vannini e del sindaco di Montalcino, nonché presidente della Provincia di
Siena, Silvio Franceschelli.

SOCIAL e SERVIZI

Martedì, 19 Febbraio 2019

cerca in SienaFree.it Cerca

Martedì 19 Febbraio 2019 09:44

"Il cielo di fine inverno", venerdì 22 febbraio serata osservativa a Montarrenti
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“Siamo molto contenti di questo accordo – commenta Fabio Bellacchi – perché
è la dimostrazione tangibile della nostra grande attenzione a quelli che sono i
problemi legati al territorio e alla salvaguardia dello stesso e dei suoi frutti.
Un segnale importante per far capire che il nostro ruolo è cercare di prevenire
il rischio idrogeologico, ma al tempo stesso abbiamo un occhio rivolto sempre
all’ambiente e alle ricchezze del suolo; in questo caso appunto i tartufi che
per l’economia di questa zona sono di estrema importanza”.

Il protocollo siglato tra le parti sarà valido per un anno, ma con la possibilità
di rinnovarlo per 3. In buona sostanza, gli interventi di manutenzione
ordinaria nelle zone interessate saranno concordati e coordinati in
collaborazione tra le parti, in modo tale che non vadano ad alterare la
produzione tartufigena. Il Consorzio fornirà un elenco di corsi d’acqua sui quali
deve operare e l’Associazione, tramite un referente di fiducia, assicurerà la
sua consulenza circa la presenza o meno in quella zona di aree di produzione
del pregiato tubero locale. Sulla base di questo, gli interventi di
manutenzione ordinaria verranno effettuati con modus operandi differenti,
come scritto in maniera dettagliata nel protocollo. A protezione delle zone
tartufigene ove presenti e per favorirne lo sviluppo, là dove possibile.

Succ. >
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LE NOTIZIE PIÙ LETTE OGGI SETTIMANA MESE

Maltrattamenti a bambini in un nido

domiciliare di Siena, arrestata una 52enne -

IL VIDEO DEI CARABINIERI

Intervento del Codacons su educatrice

arrestata a Siena

Assunzioni alla Asl Toscana sud est: in arrivo

35 infermieri, 8 ostetriche e 9 OSS

Educatrice arrestata, il Comune di Siena

monitorerà attentamente gli esiti delle

indagini

Incontro pubblico con il sindaco di Siena e

l'assessore allo Sport sulla situazione che sta

attraversando la Mens Sana
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Associazioni Foggia

Consorzio di Bonifica, prima riunione del
Cda con Di Gioia e Piemontese

83  By  spaziofoggiaadmin  - 16 novembre 2015   0

Ferrandino, Agrinsieme Foggia: “La presenza della Regione è un segnale

importantissimo”

Nell’agenda delle priorità ci sono il piano irriguo, la nuova diga e il sistema delle

canalizzazioni

FOGGIA – Con la prima riunione del nuovo Cda, stamattina è cominciata una nuova fase al

Consorzio per la Bonifica della Capitanata. Al primo incontro operativo, erano presenti anche gli

assessori regionali all’Agricoltura, Leonardo Di Gioia, e al Bilancio, Raffaele Piemontese. “La

presenza e la vicinanza concreta della Regione Puglia, in questo momento importantissimo per la

nostra agricoltura, è un segnale che salutiamo con grande apprezzamento”, ha dichiarato a

margine della riunione Michele Ferrandino, coordinatore provinciale di Agrinsieme Foggia. “Il nostro

coordinamento unisce CIA-Confederazione italiana agricoltori, Confagricoltura, Alleanza delle

Cooperative del settore agroalimentare e Copagri. Tutti insieme – ha aggiunto Ferrandino –

rinnoviamo il nostro augurio di buon lavoro al presidente del Consorzio di Bonifica per la

Capitanata, Giuseppe De Filippo, e a tutti i componenti il Cda”. I segni distintivi sotto i quali

comincia il mandato del nuovo Consiglio d’Amministrazione sono l’unità di intenti e l’indicazione
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chiara delle priorità. “E’ stato ribadito anche stamattina – ha spiegato il coordinatore di Agrinsieme –

La priorità assoluta è l’acqua. Più risorse idriche per far crescere l’agricoltura e garantire le risorse

necessarie agli agricoltori e alle industrie del settore: senza il necessario approvvigionamento,

lungo tutto l’arco dell’anno, non è possibile pensare a un ulteriore sviluppo del comparto”.

Agrinsieme, in completa coincidenza di visione strategica con il Consorzio di Bonifica e con i

principali attori dello sviluppo di Capitanata, ha indicato alla Regione Puglia la necessità di

recuperare il progetto Piano dei Limiti per la realizzazione di una nuova diga a valle del già

esistente invaso di Occhito. Un punto sul quale sia Leonardo Di Gioia che Raffaele Piemontese si

sono fatti portavoce della piena disponibilità, da parte della Regione Puglia, a valutare ed esperire

ogni passo necessario.

“Un’altra priorità è un piano straordinario di manutenzione e di pulizia del sistema di canalizzazione

delle acque in tutta la Capitanata”, ha affermato Michele Ferrandino. “Si deve ripartire da qui.

Sempre di acqua si tratta. L’acqua come risorsa imprescindibile per l’agricoltura, ma anche come

elemento che caratterizza il nostro ambiente e fattore decisivo per il riassetto idrogeologico del

territorio”. La prima riunione del nuovo Cda è stata importante, soprattutto perché ha acquisito la

determinazione della Regione Puglia, manifestata dalla presenza e dagli impegni di Leonardo Di

Gioia e Raffaele Piemontese, a sostenere gli indirizzi di sviluppo delineati dal Consorzio e dalle

organizzazioni degli agricoltori. “Il Consorzio di Bonifica per la Capitanata, proprio nel momento in

cui la quasi totalità degli altri consorzi pugliesi è stata commissariata, ha evidenziato una gestione

virtuosa, e questo è stato riconosciuto sia dal presidente Michele Emiliano che dagli assessori

regionali Di Gioia e Piemontese questa mattina. Il nuovo Cda è già al lavoro e avrà il sostegno

convinto di Agrinsieme”, ha concluso Ferrandino.
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